
令和５年度 市民意見交換会（福祉文教常任委員会） 

≪令和５年９月２７日（水）≫ 

意見交換の相手団体：West Harima Club RD 

意見交換会のテーマ：プレーヤー達によりよい練習場所を 

 主な意見（一部抜粋） 

・太子陸上競技場まで自転車で行っているが、片道

１時間往復２時間で帰り道は暗くて危険です。練習

場が近くにあると時間の削減にもなり勉強の時間も

確保出来る。たつの市に、野球・テニス・サッカーは

ナイター設備があるが、陸上の練習ができる施設が

あれば、子供のモチベーションにもつながる。活躍

できる選手を多く輩出する事で、たつの市のアピールにも繋がる。 

 

・雨の日の練習場確保と、夏場の熱中症対策として、雨天練習場があれば良いと思います。 

 

・成長期でもある中学生が、道路を練習で走る事で、膝など故障しやすい。 

 

・大会前などは、太子陸上競技場が使えない時には、姫路陸上競技場まで保護者が連れて練

習に行くこともある。サブトラックには、運動器具や健康器具もあり２４時間使うことが出

来る。老若男女でコミュニケーションの場所にもなっている。 

 

・姫路や神戸に行くと練習環境が整っていて、成績も西播よりもずば抜けていて強い。 

 

・走り高跳びや円盤投げなど専門競技になるとさらに練習場所や施設・器具などの問題があ

る 。 

 

・姫路・太子には、公認競技場があり、上郡・赤穂・相生には陸上競技を目的とした練習場

所がある。たつの市のみが無い状態です。 

 

・龍野実業跡地については、照明が使えないので活用しきれていないと感じた。まずは、今 

あるものから活用出来るように、ぜひお願いしたい。 

 

・太子陸上競技場が改修工事に入った場合は、５０人の子供たちが練習する場所が全く無い

状況になる。最低限でも練習する場所を確保して頂きたい。 


